

UN ESPACE SECURISE ET LUDIQUE POUR LES VACANCES SCOLAIRES

Pendant les vacances scolaires, du lundi 7 au vendredi 18 avril 2025, le grand parking de la gare routière se métamorphose en un espace entièrement dédié aux activités ludiques. Cette initiative vise à offrir un environnement sécurisé et agréable pour les cyclistes, les utilisateurs de trottinettes, les adeptes de rollers et d'autres activités récréatives.

Un espace sécurisé pour tous

Pour garantir la sécurité de tous les usagers, l'accès aux véhicules motorisés sera temporairement fermé durant cette période. Cette mesure permettra de créer un espace où chacun pourra profiter pleinement de ses activités préférées sans risque.

Des activités pour tous les goûts

Cet espace ludique et sécurisé sera l'occasion idéale pour les familles et les amis de se retrouver et de partager des moments de détente et de plaisir. Que vous soyez amateur de vélo, de trottinette, de roller ou de jeux en plein air, vous pourrez pratiquer une activité qui vous plaira.

Une initiative pour promouvoir les mobilités douces

En transformant le parking en zone piétonne et ludique, la ville de Liffré souhaite encourager l'utilisation des mobilités douces et sensibiliser les habitants aux bienfaits d'une vie active.



CONTACT PRESSE

Julien Vautier
Responsable communication
julien.vautier@ville-liffre.fr
02 99 68 31 45